
 
 

ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA, NO FORMATO HÍBRIDO, PELA PLATAFORMA ZOOM DO 1 
CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 6ª - REGIÃO - PARANÁ, REALIZADA EM 13 DE AGOSTO DE 2 
2024. 3 
Ao décimo terceiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, realizou-se a Sexta Reunião Ordinária do 4 
Conselho Regional de Economia, no formato híbrido, pela plataforma Zoom (www.zoom.us - ID 815.8338.9559), com 5 
geração em sua sede própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, Mercês, Curitiba - Paraná, sob a Presidência 6 
do economista Celso Machado, com a presença dos Conselheiros Efetivos: Juarez Trevisan, Tiago Jazynski, Celso 7 
Bernardo, Odisnei Antonio Bega, Sérgio Lopes, Luís Alberto Ferreira Garcia, Solídia Elizabeth dos Santos, Elhanã 8 
Maria Moreira Marcelino Kaio, Adriana Ripka e os Conselheiros Suplentes: Emerson Guzzi Zuan Esteves, Paulo 9 
Roberto Godoy, Rodrigo Rafael de Medeiros Martins, Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack, Kalil Karam Netto. 10 
Justificou ausência a Vice-Presidente Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk por motivo de viagem, e a Conselheira 11 
Suplente Ivani da Silva Arnhold por motivos profissionais. Conforme prevê o Regimento Interno do CoreconPR, em 12 
seu Art. 8º, parágrafos 1º, 5º, 6º e 7º os Conselheiros Efetivos ausentes serão substituídos pelos Conselheiros Suplentes 13 
presentes, por designação do Presidente, para completar o quórum, para o que o Presidente convoca, primeiramente. 14 
Assim, passa à condição de Efetivo, somente para esta sessão, o Conselheiro Suplente Paulo Roberto Godoy. O 15 
Conselheiro Efetivo José Augusto Soavinsky não justificou a ausência. Contando ainda com a presença da Conselheira 16 
Federal Maria de Fatima Miranda, do Gerente Executivo do CoreconPR Amarildo de Souza Santos, do Assessor 17 
Jurídico Rafael Souza Moro, da Assessora de Imprensa Fabiana Cândido de Lima Pereira, do Assessor da Presidência 18 
Gilberto Coelho de Miranda Junior e ainda, dos fiscais Mauri Hidalgo e Alexandre Alves Ribeiro e do Ex-Presidente 19 
Eduardo Andre Cosentino. 1 - ABERTURA DOS TRABALHOS: Às quatorze horas e trinta minutos, o Senhor 20 
Presidente Celso Machado declara aberta a sessão, tendo em vista o número regimental de Conselheiros presentes, 21 
passando a leitura da pauta da referida reunião. 1.1. Participação em eventos e reuniões, representando o 22 
CoreconPR: O Senhor Presidente Celso Machado relatou as atividades com representantes do Conselho: 1.1.1. Em 23 
11/07/2024 Participação do Presidente Celso Machado na Solenidade de abertura do XXVII Encontro de Economia da 24 
Região Sul – ANPEC Sul, na Universidade Estadual de Maringá; 1.1.2. Em 12/07/2024 participação do Presidente 25 
Celso Machado no evento Guerreiros do Comércio, organizado pela FECOMERCIO-PR, na Viasoft Expo em Curitiba; 26 
1.1.3. Em 18/07/2024 Terceira Reunião virtual do ENESUL, organizado pelo Corecon-RS, com a participação do 27 
conselheiro Tiago Jazynski, do gerente executivo Amarildo de Souza Santos e do Assessor Gilberto Coelho de Miranda 28 
Junior; 1.1.4 Em 24/07/2024 Reunião da Câmara de Mediação e Arbitragem do CoreconPR/SINDECON-PR, com a 29 
participação da conselheira Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack, economistas e membros da Câmara; 1.1.5. Em 30 
26/07/2024 Solenidade de Colação de Grau da UNIOESTE Francisco Beltrão, com a entrega da homenagem ao aluno 31 
destaque, Bacharel Marcos Vinícius Piva Zanella, com a participação do delegado regional José Maria Ramos que 32 
representou o presidente no evento; 1.1.6. Participação do conselheiro Sergio Lopes no almoço em comemoração aos 40 33 
(quarenta) anos de formatura dos economistas da UNIOESTE Cascavel; 1.1.7. Em 31/07/2024 Reunião virtual do 34 
Cofecon com o tema: Atividades alusivas ao mês do Economista, com a participação do assessor da presidência 35 
Gilberto Coelho de Miranda Junior, do gerente executivo Amarildo de Souza Santos e da assessora de imprensa Fabiana 36 
Cândido de Lima Pereira; 1.1.8. Nos dia 07 a 09/08/2024 evento: 28º Encontro de Economistas da Região Sul – 37 
ENESUL, no formato virtual, com a participação do Presidente Celso Machado nas Solenidades de abertura e de 38 
encerramento; 2 - APROVAÇÃO DA ATA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2024, REALIZADA EM 08 DE 39 
JULHO DE 2024: O Senhor Presidente Celso Machado, informou que a Ata foi enviada por e-mail a todos os 40 
Conselheiros e consulta se existe algo a ser comentado, após manifestação do conselheiro Luis Alberto Ferreira Garcia, 41 
foi concedido o prazo até o final desta Sessão para sua aprovação, ao final, e nada mais acrescentado, foi aprovada pela 42 
Plenária. 3 – COFECON: 3.1. Notícias do Cofecon: O Senhor Presidente passou a palavra para a Conselheira Federal 43 
Maria de Fatima Miranda que relatou que a reunião plenária está marcada para esta semana nos dias 15 a 17 de agosto, 44 
com pouca atividade, relatou que estará na coordenação da Mesa do Mercado de Trabalho no SINCE, em outubro e, que 45 
o evento será conduzido pelos conselheiros da Região Sul. Relatou que foi convidada pelo Corecon-RS para participar 46 
de uma palestra com o tema: Mercado de Trabalho do Perito Economista, e que convidou o conselheiro efetivo Tiago 47 
Jazynski que participará deste encontro virtual, essas reuniões acontecem às terças-feiras e está sendo estudado a 48 
criação de um grupo regional de perícia com a participação dos peritos do Paraná e do Rio Grande do Sul. Relatou 49 
ainda que em relação as indicações de todos os regionais aos prêmios do calendário do Cofecon, se observa um descaso 50 
com o trabalho, pois além de pulverizar as indicações todas que chegam ao Cofecon não tem força e outras indicações 51 
previamente escolhidas acabam sendo os profissionais e Entidades agraciadas. Relatou que fica como sugestão de pauta 52 
para as propostas do SINCE estudar alterar os regulamentos ou formas de indicações em nível nacional. Ainda, pela 53 
repercussão no ano passado pela premiação da Economista do Ano, a ex-presidente Dilma Rousseff, ainda não foi 54 
entregue. Sem mais a informar, o Senhor Presidente agradeceu o relato. 3.2. XXVIII Simpósio Nacional dos 55 
Conselhos de Economia – SINCE (propostas): O Senhor Presidente Celso Machado relatou que até o presente 56 
momento não foi recebida nenhuma proposta a serem apreciadas pelos Grupos de Trabalho do SINCE. Dessa forma 57 
sugeriu empenho dos conselheiros em rever as propostas de eventos anteriores e enviar sugestões impreterivelmente até 58 
o dia 30 de agosto. Com esta minuta será realizada uma reunião extraordinária para as definições das sugestões e 59 
posterior remessa ao Cofecon. Após discussão a Plenária acatou a sugestão. 4. EVENTOS, PRÊMIO PARANÁ DE 60 
ECONOMIA E GINCANA: 4.1. Informe do 8º EPECO – Encontro Paranaense de Economistas e Estudantes de 61 
Economia – virtual: O Senhor Presidente relatou que no próximo dia 16 de agosto acontece o 8º EPECO, no formato 62 
virtual, passamos de 60 (sessenta) inscritos, não deixa de ser um bom número, mas contamos com a colaboração de 63 
todos na divulgação para mais inscritos. Relatou ainda que os conselheiros terão isenção na inscrição e receberão o link 64 



 
 

especial de participação. 4.2. Programação para o mês do Economista: O Senhor Presidente Celso Machado relatou 65 
as atividades agendadas confirmadas e previstas para o mês do Economista em todas as regiões do Estado. 4.3. 66 
Informes do 28º ENESUL – Encontro de Economistas da Região Sul – virtual – Corecon-RS: O Senhor Presidente 67 
relatou na pauta de participação de eventos, anteriormente, dessa forma sendo suprimido deste destaque; 5. 68 
COMISSÃO ELEITORAL DE 2024 DO CORECONPR: 5.1. Informes sobre os procedimentos eleitorais de 69 
2024: O Senhor Presidente passou a palavra ao Presidente da Comissão Eleitoral do CoreconPR, conselheiro Odisnei 70 
Antonio Bega que relatou que seguindo os procedimentos exigidos pela Resolução nº 2.161, de 19/06/2024 do Cofecon 71 
relatou i) o edital com os procedimentos para as eleições será publicado no dia 15 de agosto no site do Conselho, no 72 
Diário Oficial e em um jornal de grande circulação, neste caso será o Jornal Bem Paraná; ii) o edital será 73 
disponibilizado a todos os economistas por e-mail e iii) temos a data de 16/09/2024 às 17 horas como prazo final e 74 
encerramento de inscrição das chapas. O Senhor Presidente Celso Machado agradeceu ao relato e solicita à Comissão 75 
Eleitoral todo o empenho no cumprimento do Edital e de seus prazos. 6. COMISSÃO DE TOMADA DE CONTAS: 76 
6.1. Aprovação da prestação de contas do segundo trimestre do exercício de 2024 – Resolução 013/2024: O Senhor 77 
Presidente Celso Machado passou a palavra ao Conselheiro Luís Alberto Ferreira Garcia, Presidente da Comissão de 78 
Tomada de Contas que apresentou aos demais Conselheiros, a Prestação de Contas do segundo trimestre de 2024 do 79 
CoreconPR. Em demonstração dos documentos apresentados, examinados e analisados na extensão julgada necessária. 80 
Relatou que em reunião acontecida com a Comissão de Tomada de Contas com a Gerência do Conselho no último dia 81 
09 de agosto foi analisado as peças contábeis e trouxe a este Plenário as informações de que atualmente o Conselho está 82 
com uma situação financeira favorável, apresentando receitas acima do previsto para o período e as despesas 83 
extremamente controladas. Na apresentação dos relatórios, informou que as receitas já foram cumpridas em 72 % 84 
(setenta e dois por cento) do montante previsto, restando 28% (vinte e oito por cento) até o final do exercício. Também 85 
relatou que em comparação com o período anterior, houve aumento na arrecadação Pessoa Física, uma pequena queda 86 
na arrecadação da Pessoa Jurídica, mas justificou o trabalho realizado pelos funcionários na cobrança das anuidades 87 
vencidas e as do exercício ainda pendente de pagamento. Nas despesas relatou que se cumpriu 45,6% (quarenta e cinco, 88 
vírgula seis por cento) do montante previsto, com mais de R$ 1.086.000,00 a serem gastos, estimou que esse valor não 89 
deverá ser alcançado, com expectativa de superávit ao final do ano. Comparou o mesmo período do ano anterior e se 90 
observou um aumento da conta salários, justificado pelos índices inflacionários, e mais o trabalho que está sendo 91 
realizado na parceria junto ao Cofecon, na assessoria técnica, onde está sendo pago ao funcionário Dwan Martiningue, 92 
mas com os impostos todos pagos pelo Conselho Federal, no que tange a sua parte. Aumento das despesas de cobrança 93 
na conta cartórios – custas judiciais em virtude das novas práticas de cobrança, e com estas despesas, ao final, sendo 94 
ressarcidas pelo devedor seja em processo, seja em cobrança bancária ou acordos. Outro aumento significativo foi nas 95 
contas informática, com aumento nas hospedagens de sites e das ferramentas que vêm sendo utilizadas no trabalho da 96 
equipe, fruto da modernização tecnológica. Também citou que ocorreu o total de R$ 85.453,88 referente a cota-parte do 97 
Cofecon, sendo realizado R$ 76.109,70 e a diferença de R$ 9.344,18 será repassado futuramente devido a modalidade 98 
de recebimento via cartão de crédito e depósitos judiciais, que demora um pouco mais ara ser realizado e creditado na 99 
conta do CoreconPR.  Relatou que poderão ser realizados ajustes entre os saldos das contas contábeis nos meses 100 
seguintes, mas sem impactos significativos que demandem reformulações. Diante do exposto, o presidente da Comissão 101 
de Tomada de Contas e seus membros fizeram a análise e sugeriu a aprovação desta prestação de contas. Após a 102 
explanação neste Plenário, e o elogio pelos resultados e dúvidas esclarecidas e sugestões acatadas nos relatórios 103 
contábeis, o Senhor Presidente Celso Machado colocou em votação a aprovação das Contas do Segundo Trimestre de 104 
2024 e da Resolução 013/2024, as quais são aprovadas pela Plenária; 7. COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO: O 105 
Senhor Presidente passou a palavra ao Presidente da Comissão de Fiscalização, Conselheiro Sergio Lopes que relatou 106 
que pela tragédia acontecida pelo acidente aéreo onde muitos familiares de Cascavel e da UNIOESTE perderam seus 107 
Entes como professores e médicos, o jantar que estávamos promovendo não será realizado em respeito às vítimas e 108 
familiares e amigos. 7.1. Processos da Fiscalização: O Presidente da Comissão de Fiscalização, conselheiro Sergio 109 
Lopes relatou não haver movimentação; 7.2. Inscrições/Cancelamentos: Cancelamento de Registro por Decisão 110 
Judicial: Francisco de Assis da Luz Ribeiro, Reg. 3756, Proc. 141106.000154/2024-21: Economista teve o 111 
cancelamento indeferido na 2ª Plenária de 2023, entrou com recurso o qual também foi indeferido pelo Cofecon. Ele 112 
ingressou com ação na Justiça. Considerando decisão judicial, acatada nesta oportunidade, comunicamos o 113 
cancelamento do registro a partir da data do pedido inicial, ou seja, 15/12/2021 e baixa dos débitos existentes, de 2022 a 114 
2024. Cancelamento de Registro por não exercício (indeferidos): Felipe Junior Vieira, Reg. 9052, Proc. SEI Nº 115 
141106.000166/2024-55: O Economista trabalha na Linea Brasil Ind. e Com. de Móveis no cargo de Analista de 116 
Logística, com atividades conforme declaração juntada no processo. Considerando que o interessado, na função de 117 
Analista de Logística, executa atividades de análise de variáveis visando melhorias nos processos de logística, bem 118 
como análise para otimização de custos, atividades estas inerentes às do profissional economista, considera-se que o 119 
economista não cumpre os requisitos da Consolidação da Legislação da Profissão do Economista, do Capítulo 6.1.1 art. 120 
14 § 1º inciso III do Cofecon, o Relator, Conselheiro Sergio Lopes sugeriu ao Plenário pelo: Indeferimento do pedido 121 
de cancelamento de registro. Após discussão a Plenária votou pelo indeferimento do pedido de cancelamento do 122 
Registro; Marcelo Ferreira dos Santos Junior, Reg. 8544, Proc. SEI Nº 141106.000176/2024-91: O Economista trabalha 123 
na Cooperativa Agrária Agroindustrial, no cargo de Analista de Dados PL, com atividades conforme declaração da 124 
empresa. Considerando que o interessado, na função de Analista de Dados, trabalha com dados e ferramentas para 125 
tomada de decisões, desenvolve projetos com base em dados para orientação de negócios, além de estudos de temas 126 
técnicos da atividade-fim da empresa, atividades estas inerentes à do profissional economista, consideramos que o 127 
economista não cumpre os requisitos da Consolidação da Legislação da Profissão do Economista, do Capítulo 6.1.1 art. 128 



 
 

14 § 1º inciso III do Cofecon, o Relator, Conselheiro Sergio Lopes sugeriu ao Plenário pelo Indeferimento do pedido de 129 
cancelamento de registro, após discussão a Plenária decide pelo indeferimento do pedido de cancelamento do Registro; 130 
Hervson Jean da Silva, Reg. 6797, Proc. SEI Nº 141106.000178/2024-80: O Economista, conforme documento anexado 131 
ao processo, foi admitido na empresa Unimed no cargo de Coordenador de Controladoria, o qual exige formação no 132 
ensino superior completo, que no caso do interessado é em Ciências Econômicas, de atividade regulada por conselho de 133 
classe. Ele não apresentou a existência de outra formação. As atividades detalhadas para o cargo, foram apresentadas de 134 
forma incompleta no processo. Contudo, conforme visto no documento anexado ao processo, no excerto são observadas 135 
atividades como Coordenação de equipe de Orçamento, Custos e Business Intelligence (BI), acompanhar e analisar os 136 
indicadores de desempenho, realizar estudos pontuais econômico-financeiros, realizar análise financeira dos projetos, 137 
entre outras atividades pertinentes à atuação do profissional de Economia. O membro da Comissão de Fiscalização, 138 
conselheira Adriana Ripka sugeriu ao Plenário que: Considerando que, conforme relatado e documentos presentes no 139 
processo, a atuação do interessado é na área pertinente ao profissional de Economia, desta forma o economista não 140 
cumpre os requisitos da Consolidação da Legislação da Profissão do Economista, do Capítulo 6.1.1 art. 14 § 1º inciso 141 
III do Cofecon, opinou pelo Indeferimento do pedido de cancelamento de registro. Após discussão a Plenária acatou a 142 
decisão da relatora pelo indeferimento. Vanderlei de Jesus Teixeira, Reg. 7570, Proc. SEI Nº 141106.000167/2024-08: 143 
O Economista informa em sua solicitação que também é Contador registrado no Conselho Regional de Contabilidade 144 
do Estado do Paraná e desempenha atividades como prestador de serviços contábeis na empresa “Certezza Consultoria 145 
Empresarial”. Contudo o Economista possui registro em sua carteira de trabalho como Gerente Financeiro (código1421-146 
15), na empresa “Frizzo & Feriato Advocacia Empresarial”, que emitiu uma declaração direcionara a este Conselho, 147 
informando que as atividades desempenhadas pelo Economista são: Registro de despesas (contas a pagar) no sistema 148 
financeiro; Conciliação do contas a pagar; Conciliação Bancária; Liberação de pagamento via Banco; Emissão de 149 
relatórios financeiros (via sistema). Contudo, de acordo com o Ministério do Trabalho, especificamente com a 150 
Classificação Brasileira de Ocupações (CBO), o código 1421-15 referente à ocupação de Gerente Financeiro, apresenta 151 
atividades que devem ser desenvolvidas por Economista, que vão além das atividades mencionadas na declaração de 152 
atividades desenvolvidas. Como o Economista possui o registro regular, o cargo condiz com a profissão do mesmo, 153 
mesmo as atividades relatadas não estarem explorando, por exemplo, Análise de Riscos e Planejamento Econômico etc. 154 
Dada as atividades desempenhadas pelo Economista, também Contador, relatadas pela empresa “Frizzo & Feriato 155 
Advocacia Empresarial”, e considerando os demais documentos adicionados ao processo, sugere-se que seja feito um 156 
ajuste no cargo registrado na carteira de trabalho do interessado. Alterando para um cargo cujas atribuições estejam 157 
voltadas para a profissão do profissional de ciências contábeis, isso desvinculará o interessado da profissão de 158 
Economista no referido registro junto ao Ministério do Trabalho. Assim, o Economista, em nova solicitação junto a esse 159 
conselho, poderá ter o cancelamento do atual registro considerado, caso não surjam elementos que indiquem a atuação 160 
do interessado na área pertinente ao profissional de Economia. Considerando que o Economista está registrado na 161 
empresa “Frizzo & Feriato Advocacia Empresarial” como Gerente Financeiro, sob o código1421-15, ele não cumpre os 162 
requisitos da Consolidação da Legislação da Profissão do Economista, do Capítulo 6.1.1 art. 14 § 1º inciso III do 163 
Cofecon, a relatoria, através da Conselheira Adriana Ripka, opinou pelo Indeferimento do pedido de cancelamento de 164 
registro. Economista possui parcelamento das anuidades 2020 a 2024; Rafaela Maria Graciano Carnevale, Proc. SEI Nº 165 
141106.000175/2024-46: A Economista trabalha no Centro Internacional de Energias Renováveis - Biogás em Foz do 166 
Iguaçu, no cargo de Analista de Mercado, com atividades conforme resposta por e-mail do RH da empresa, em que é 167 
informado que suas atividade estão enquadradas no CBO 142335, sendo suas funções: Analista de estudos de mercado, 168 
Analista de informações de mercado, Analista de inteligência de mercado, Analista de marketing, Analista de mercado. 169 
Segundo o Relator, conselheiro Tiago Jazynski, membro da Comissão de Fiscalização do CoreconPR atestou que 170 
“Considerando as funções acima e que o (a) economista não cumpre os requisitos da Consolidação da Legislação da 171 
Profissão do Economista, do Capítulo 6.1.1 art. 14 § 1º inciso III do Cofecon, opinou pelo Indeferimento do pedido de 172 
cancelamento de registro. Após discussão a Plenária acatou a decisão da relatoria pelo indeferimento do pedido de 173 
cancelamento do registro; Suspensão de Registro PF (indeferido): Rubens Ibraim Ribeiro, Reg. 8470, Proc. SEI Nº 174 
141106.000186/2024-26: O Economista solicitou suspensão de registro por motivo de desemprego, apresentou a 175 
carteira baixada, mas trabalha com contrato de prazo determinado até 31/12/2024 na UEPG como professor. 176 
Considerando que o (a) economista está trabalhando, portanto, não cumpre os requisitos da Consolidação da Legislação 177 
da Profissão do Economista, do Capítulo 6.1.1 art. 8º e 9º do Cofecon, essa relatoria opinou pelo Indeferimento do 178 
pedido de suspensão de registro. Após discussão a Plenária acatou a decisão do relator. Em aberto as anuidades de 2021 179 
a 2024; Cancelamento do registro por falecimento (deferidos): Luis Edgard Batista Isaguirre, Reg. 3673, Proc. SEI 180 
Nº 141106.000174/2024-00: Cancelamento a partir do ano do falecimento, isto é, 2020. Em aberto as anuidades de 181 
2020 a 2024 que serão canceladas conforme legislação vigente; Rodney Luiz de Oliveira Filho, Reg. 6015, Proc. SEI Nº 182 
141106.000182/2024-48, cancelamento a partir do ano do falecimento, isto é, 2022; Cancelamento do registro por 183 
Aposentadoria (deferidos): Wilson Leiki Umeda, Reg. 5362, Proc. SEI Nº 141106.000180/2024-59: a partir da data do 184 
protocolo do pedido, isto é, 17/04/2024; José Donizeti Pitoli, Reg. 6570, Proc. SEI Nº 141106.000188/2024-15: a partir 185 
da data do protocolo do pedido, isto é, 22/04/2024; João Celso Romachelli, Reg. 5504, Proc. SEI Nº 186 
141106.000196/2024-61: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 24/05/2024; Cancelamento do registro por 187 
Desemprego Permanente (deferido): Letícia Martins Freire, Reg. 7239, Proc. SEI Nº 141106.000195/2024-17: a 188 
partir da data do protocolo do pedido, isto é, 21/05/2024; Cancelamento do registro por Não Exercício (deferidos): 189 
Antonio Carlos Cunico Junior, Reg. 6050, Proc. SEI Nº 141106.000181/2024-01; a partir da data do protocolo do 190 
pedido, isto é, 06/05/2024, existe parcelamento das anuidades 2018 a 2024; Lucas Henrique Xavier Carvalho, Reg. 191 
8759, Proc. SEI Nº 141106.000162/2024-77: a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 14/12/2023, 192 



 
 

há TCD da anuidade 2023; Lucas Peruzzo, Reg. 8777, Proc. SEI nº 141106.000163/2024-11:a partir da data do 193 
protocolo do pedido, isto é, 19/12/2023; Silvio Hasson, Reg. 7742, Proc. SEI Nº 141106.000169/2024-99: a partir da 194 
data do protocolo do pedido, isto é, 23/01/2024; Anaiza Gracioli dos Santos, Reg. 8417, Proc. SEI Nº 195 
141106.000173/2024-57: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 27/02/2024; Ana Carolina Rigos Maia Prata, 196 
Reg. 8610, Proc. SEI Nº 141106.000168/2024-44: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 06/12/2023; Evandro 197 
Noro Fernande, Reg. 6505, Proc. SEI Nº 141106.000160/2024-88: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 198 
15/09/2024, há TCD das anuidades de 2013 a 2017 e 2018 a 2023; Daniel Feijolli Bispo, Reg. 6454, Proc. SEI Nº 199 
141106.000184/2024-37, a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 07/03/2024, em aberto anuidades 2015 a 2023; 200 
Maira Aparecida Michelon, Reg. 8626, Proc. SEI Nº 141106.000161/2024-22: a partir da data do protocolo do pedido, 201 
isto é, 27/11/2023,  em aberto anuidades 2022 e 2023; Carla Cristiane do Nascimento, Reg. 8828, Proc. SEI Nº 202 
141106.000185/2024-81: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 11/12/2023; Carla Fabiana de Andrade 203 
Gonçalves, Reg. 6987, Reg. SEI Nº 141106.000200/2024-91: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 204 
18/12/2023; Suspensão de registro por Desemprego (deferidos): Alencar da Silva Fernandes, Reg. 8857, Proc. SEI 205 
Nº 141106.000179/2024-24: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 15/04/2024 até 15/04/2025; Luiz Felipe 206 
Meier Pereira, Reg. 8943, Proc. SEI Nº 141106.000183/2024-92: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 207 
14/05/2024 até 14/05/2025; Suspensão de registro por Estudos no Brasil (deferido): Mariane Batista, Reg. 8731, 208 
Proc. SEI Nº 141106.000159/2024-53: a partir da data do protocolo do pedido inicial, isto é, 05/06/2023 até 209 
31/12/2025; Cancelamento de registro por Transferência de Jurisdição (deferidos): Lindoirdi Flavia Santana de 210 
Medeiros, Reg. 8202, Proc. SEI Nº 141106.000191/2024-39: a partir da data da transferência ao Corecon-MT, isto é, 211 
30/04/2024, em aberto anuidade 2024; Mayron Henrique Wosniak, Reg. 7657, Proc. SEI Nº 141106.000194/2024-72: a 212 
partir da data da transferência ao Corecon-SC, isto é, 06/05/2024; Registros Definitivos Economistas (deferidos): 213 
Joacir Machado de Souza, Reg. 9166, Proc. SEI Nº 141106.000097/2024-80, UNICENTRO, Delegacia de Guarapuava; 214 
Rodolfo Tozetti Resolen, Reg. 9168, Proc. SEI Nº 141106.000105/2024-98, UENP, Delegacia de Londrina; Leonardo 215 
Gomes Junior, Reg. 9169, Proc. SEI Nº 141106.000137/2024-93, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Marcos Madeira 216 
Antunes, Reg. 9170, Proc. SEI Nº 141106.000164/2024-66; UFPR, Delegacia de Curitiba; Bianca Caroline Cordeiro 217 
Demochoski, Reg. 9171, Proc. SEI Nº 141106.000170/2024-13; UNISANTACRUZ, Delegacia de Curitiba; Alexandre 218 
Maximio Savelli, Reg. 9172, Proc. SEI Nº 141106.000192/2024-83; POSITIVO, Delegacia de Curitiba; João Carlos de 219 
Carvalho, Reg. 9174, Proc. SEI Nº 141106.000218/2024-93; UFV, Delegacia de Curitiba; Registro Recém Formado 220 
sem Diploma (deferido): Gabriel Defendi Tezzei, Reg. 9173, Proc. SEI Nº 141106.000217/2024-49, UEM, Delegacia 221 
de Campo Mourão;  Registro sem Diploma Transformação para Definitivo Economista (deferidos): Aragão Branco 222 
Filho, Reg. 9114, Proc. SEI Nº 141106.000190/2024-94, POSITIVO, Delegacia de Curitiba; Amanda da Silva Vieira, 223 
Reg. 9162, Proc. SEI Nº 141106.000032/2024-30; UNICESUMAR, Delegacia de Curitiba; Registro por 224 
Transferência (deferido): Juliano Schuh, Reg. 9167, Proc. SEI Nº 141106.000100/2024-65, Do Sul, Delegacia de 225 
Maringá; Registro de Estudante (deferidos): Elisangela de Lima Lopes, Reg. E-3267, Proc. SEI Nº 226 
141106.000142/2024-04; UNESPAR, Delegacia de  Campo Mourão; Luísa Moreira Santos, Reg. E-3268, Proc. SEI Nº 227 
141106.000143/2024-41, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Christian Alves dos Santos, Reg. E-3269, Proc. SEI Nº 228 
141106.000201/2024-36, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Kaio Cesar Santos de Almeida, Reg. E-3270, Proc. SEI 229 
Nº 141106.000233/2024-31, UNILA, Delegacia de Foz do Iguaçu; Nathalia Butkus Queiroz, Reg. E-3271, Proc. SEI Nº 230 
141106.000234/2024-86, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Eric Augusto Andreola Pereira, Reg. E-3272, Proc. SEI 231 
Nº 141106.000242/2024-22, UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Registro Ativo com Desconto (deferidos): Luis 232 
Roberto Antonik, Reg. 7505, Proc. SEI Nº 141106.000209/2024-01, Delegacia de Curitiba; Josildo Rodrigues de Lima, 233 
Reg. 5420, Proc. SEI Nº 141106.000211/2024-71, Delegacia de Curitiba; Valdir Stremel, Reg. 3761, Proc. SEI Nº 234 
141106.000222/2024-51, Delegacia de Curitiba; 8. COMISSÕES E NÚCLEOS DO CORECONPR: 8.1. Informes 235 
da Comissão de Infraestrutura, agroindústria e competitividade do CoreconPR: O Senhor Presidente relatou que 236 
recebeu a informação de que não houve movimento neste núcleo; 8.2. Informes da Comissão de Capacitação 237 
Profissional: O Senhor Presidente Celso Machado passou a palavra ao coordenador, conselheiro Tiago Jazynski que 238 
relatou que está abrindo o terceiro módulo do Curso de Perícia no formato virtual com dezessete inscritos, e relatou que 239 
estão na fase final de preparação do lançamento do Curso de Perícia no formato presencial na cidade de Campo 240 
Mourão, com trinta e dois inscritos e apenas ajustando alguns detalhes para que se inicie no próximo dia 30 de agosto. 241 
Relatou também que existe a possibilidade do lançamento da Semana de Recuperação Judicial do Corecon, mas devido 242 
a agenda e o andamento dos cursos de perícia, será postergado para setembro ou outubro. 8.3. Informes do Núcleo de 243 
Perícia, Mediação e Recuperação Judicial: O Senhor Presidente passou a palavra ao coordenador, conselheiro Tiago 244 
Jazynski que relatou que recebeu o convite e a proposta do Corecon-RS em desenvolver um trabalho maior, unificando 245 
os núcleos de ambos os regionais em encontros semanais para discutir assuntos importantes. Temas com mercado de 246 
trabalho, superendividamento, correção do PASEP, atualização e correção monetária e informações sobre a Lei 247 
14.905/24 com atualizações nos critérios de correções e juros, relatou ao Plenário a importância e sugere que o 248 
Conselho aprove a participação. Após discussão o Senhor Presidente autorizou, juntamente com a Plenária essa parceria 249 
na troca de experiências com o Corecon-RS. 8.4. Informes do Núcleo Mulher Economista: O Senhor Presidente 250 
Celso Machado passou a palavra a coordenadora do núcleo, conselheira Solídia Elizabeth dos Santos que relatou que 251 
participou de um podcast em homenagem à Economista Maria da Conceição Tavares, uma das maiores mulheres 252 
economistas que tivemos e sentiu honrada em participar neste tributo em memória àquela que muito contribuiu no 253 
universo feminino para a economia; 8.5. Informes do Núcleo do Comitê de Olho na Transparência: O Senhor 254 
Presidente relatou que, por falta de quórum, não ocorreu a reunião deste núcleo anteriormente agendada, e assim se 255 
manteve inerte. 9. ASSUNTOS GERAIS: 9.1. UEM/MARINGÁ – Pedido de Apoio Financeiro para a realização 256 



 
 

da XXXVIII Semana do Economista da Universidade Estadual de Maringá – “30 anos do Plano Real: reflexões e 257 
desafios para o futuro”.: O Senhor Presidente Celso Machado relatou que recebeu o ofício com o pedido de apoio 258 
financeiro e o convite a participar do evento da UEM, relatou que, em conformidade com a Resolução nº 009/2019 que 259 
prevê repasses às IES e que está previsto na rubrica orçamentária deste ano, poderá ser concedido o valor de R$ 260 
1.000,00 (um mil reais). Após discussão a Plenária aprova o repasse e que se procedam os trâmites necessários e as 261 
respectivas prestações de contas, ao final; 9.2. Informes do SINDECON-PR: O Senhor Presidente passou a palavra ao 262 
Presidente do SINDECON-PR, economista Juarez Trevisan que relatou que a situação do sindicato está em um ritmo 263 
normal, com saúde financeira com receitas advindas dos cursos da parceria; relatou ainda que o site do sindicato está 264 
sendo remodelado, se modernizando e em relação a Câmara de Mediação e Arbitragem, entende que como presidente 265 
do Sindicato, tem o dever de preservar a Entidade e que acontecimentos que acabaram acontecendo no decorrer dos 266 
últimos dias tem chamado a atenção de que o que está se prevendo realizar na movimentação da Câmara acaba por não 267 
trazer receita nenhuma ao sindicato, uma vez que as negociações entre as partes não envolveria o terceiro, por ceder 268 
funcionário e a rotina de trabalho da referida Câmara, citou ainda que publicidades e divulgações foram iniciadas, sem a 269 
autorização ou sequer parecer do Sindicato e de seu representante, discordando desses termos e da forma de ação. Dessa 270 
maneira, será objeto de discussão e levado à pauta na próxima reunião da Diretoria, prevista para o final de agosto. 9.3. 271 
Aniversariantes:  O Senhor Presidente fez a leitura dos Aniversariantes desde a última Reunião Ordinária: Dia 13 de 272 
julho o conselheiro suplente Kalil Karam Netto, dia 16 de julho a conselheira efetiva Solídia Elizabeth dos Santos e do 273 
colaborador Dwan Henrique Martiningue e no dia 07 de agosto o gerente executivo, Amarildo de Souza Santos, à todos 274 
nossos votos de felicidades; 9.4. Palavra aberta aos conselheiros: O Senhor Presidente reforçou o pedido sobre as 275 
propostas a serem apresentadas ao SINCE, e que após esta Sessão ocorrerá o Jantar em comemoração ao Dia do 276 
Economista, jantar por adesão no Restaurante Velho Madalosso, com a participação do Maestro Fernando Neves que 277 
levará sua banda e várias surpresas para engrandecer nosso evento e nossos convidados, visto que tivemos um bom 278 
número de adesões. A conselheira efetiva Elhanã Maria Moreira Marcelino Kaio, o conselheiro suplente Rodrigo Rafael 279 
de Medeiros Martins, a conselheira efetiva Solídia Elizabeth dos Santos saudou a data comemorativa e por todos com 280 
compromissos profissionais, não poderão comparecer ao Jantar, mas com o desejo e uma boa confraternização. O 281 
conselheiro efetivo Sergio Lopes também saudou ao evento e devido as tragédias em Cascavel, as atividades 282 
comemorativas previstas na região foram respeitosamente canceladas. A conselheira federal Maria de Fatima Miranda 283 
citou nominalmente a todos os membros do Plenário, funcionários e em especial ao Presidente Celso pela condução de 284 
forma íntegra e justa que o faz com maestria nossas reuniões e as torna prazerosa e harmoniosa. O conselheiro efetivo 285 
Luis Alberto Ferreira Garcia relatou que em comemoração ao Dia dos Pais, recebeu dois presentes de seus filhos que 286 
muito lhe emocionou, relatando ao Plenário e desejou um feliz Dia dos Pais aos pais presentes e ausentes. O conselheiro 287 
efetivo Juarez Trevisan fez o uso da palavra conforme pauta, para fazer um breve relato de sua vida profissional, sua 288 
vida pessoal, família, filhos e futuro. Uma experiência de vida desde os avós, imigrantes e que como a maioria vieram 289 
se estabelecer neste Brasil e que ao custo de muito trabalho lhes passou valores que são mais valiosos que qualquer ouro 290 
ou dinheiro. Relatou sua vida profissional, onde as oportunidades foram aparecendo e com eles, os desafios iam 291 
aumentando na mesma proporção, mas que todo o esforço valeu a pena, justificando por que se orgulha se ser 292 
Economista em todas as fases de sua vida profissional. Sugeriu que se crie um grupo dos conselheiros mais antigos no 293 
assessoramento e apoio aos novos entrantes nas atividades nas funções de conselheiros. Ao final de sua fala, foi 294 
saudado com uma calorosa salva de palmas.  9.5. Próxima Reunião Plenária Ordinária em 14 de outubro de 2024: 295 
O Senhor Presidente Celso Machado relatou que a próxima Reunião Plenária Ordinária está prevista para o dia 14 de 296 
outubro de 2024, segunda-feira, m primeira convocação às 14h e segunda convocação às 14h30, relatou ainda que em 297 
virtude dos assuntos do SINCE poderá ser convocada uma Reunião Extraordinária em data a ser previamente agendada. 298 
10 - ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e às dezesseis horas 299 
e trinta minutos deu por encerrados os trabalhos, dos quais eu, Gilberto Coelho de Miranda Junior, Assessor da 300 
Presidência, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo Gerente Executivo e pelo 301 
Presidente do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. Curitiba, ao décimo terceiro dia do mês de agosto do 302 
ano de dois mil e vinte e quatro. 303 
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